

Pago anticipado. Alcoy: un mes 1'50 pesetas. — Trimestre 4'50 — Fuera 5'25 id. — Extranjero 15 id. — Retirar 3 id. — Recibe anuncio y reclamacion la administracion

EL SERPIS

Pago anticipado. Se suscribe en Alcoy, en la Administracion calle del Mercado, 11 y 13 imprenta donde se dirigirá toda la correspondencia.

PERIÓDICO DE LA MAÑANA

Números atrasados, 25 céntos

ANO VI. REDACCION. Calle del Mercado, 11 y 13, entresuelo.

ALCOY, MARTES 27 DE NOVIEMBRE DE 1883

ADMINISTRACION. Núm. 1,741. Calle del Mercado, 11 y 13, entresuelo.

ALCOY 27 NOVIEMBRE DE 1883.

La mejor politica

Ajusta y ha ajustado Inglaterra su politica exterior á lo que su produccion y su comercio reclaman y en cuantas empresas lleva á cabo se ve siempre predominante este fin: Su politica comercial.

Asi es como se ha hecho rica y poderosa. Ajustó España durante mucho tiempo su politica exterior á objetos harto distintos. An-luvimos corriendo aventuras por Europa hoy con esta alianza, mañana con la otra, segun los intereses y los planes de reyes y emperadores. Recogiamos gloria militar, pero la nacion fué quedando cada vez mas empobrecida y desamparada hasta llegar á la miserable condicion de la España de Carlos II.

¿Qué nos dice hoy nuestro comercio con Europa? Las cifras demuestran con sobrada elocuencia las relaciones que nuestros intereses necesitan mantener.

¿Qué comercio hacemos con Francia?

¿Qué comercio hacemos con Alemania?

La estadística oficial dice lo siguiente:

Con Francia.	
Importacion...	220,3 millones de pesetas.
Exportacion...	309,7 »
Con Alemania.	
Importacion...	82,7 »
Exportacion...	7 »

Nuestro comercio con Francia se aproxima á la mitad de todo nuestro comercio exterior.

Con Alemania aun contando lo que vá y viene por tránsito, no hacemos la quinta parte que con Francia.

La gran riqueza que está desarrollándose cada vez mas en nuestro pais, nuestra riqueza vinícola ¿donde encuentra hoy un consumo que trae un rio de oro á muchísimas de nuestras comarcas productoras? En Francia. Y á ella van tambien multitud de otros productos de nuestro suelo.

Si España ha de ser algo, si ha de adquirir vitalidad, fuerza y poderio, ¿qué necesita hacer? Ante todo, recordar lo que hace Inglaterra, tener siempre la vista fija en su politica comercial. Con ella aumentaremos nuestra produccion; con ella nuestra riqueza.

Vergüenza dá tener que confesar que la pequeña Bélgica hace doble comercio que España.

Hemos citado á Inglaterra, ¿qué comercio hacemos con ella? Hable la estadística oficial:

Importacion.....	170'8 millones
Exportacion.....	235,1 »

En resumen, con Francia y con Inglaterra hacemos un comercio de 928 millones de pesetas, con Alemania apenas llega á 400 millones con preterido lo que vá y viene por tránsito.

¿Donde están aquí los intereses preferentes de la nacion? En la cordialidad de nuestras relaciones con Inglaterra y con Francia. Antes de adquirir mas, hay que procurar conservar lo adquirido.

¿Tiene la nacion interés de conservar buenas relaciones con Alemania?

Si. como con todas las naciones. Pero mayor interés tiene en conservarlas con Francia y con Inglaterra.

Las aventuras y las alianzas europeas nos han costado harto caras en lo pasado. Sirvan de ejemplo para el presente.

Apenas empieza la nacion á renacer, despues de tantas desventuras pasadas, y los intereses de la nacion, que están por encima de todo, bien claros están y bien marcados.

Y aquí encajan las frasse de un romance antiguo:

«Harto os he dicho, miradlo.»

(El Liberal.)

Revista extranjera.

De nuestro servicio particular.

La proyectada retirada de las tropas inglesas de Egipto.—La situacion en el Sudan.—Otro canal de Suez.—Viaje de Mr. Lesseps.—La prensa francesa y el viaje á España del príncipe alemán.—Ultimas noticias del Tonkin.—Calma en la política francesa.

A falta de asuntos concretos de mayor interés internacional, los periódicos franceses ocupan extensamente estos dias de las cuestiones de Egipto puestas de nuevo sobre el tapete con motivo de la proyectada retirada de las tropas inglesas que ocupan militarmente los territorios de la regencia desde hace año y medio y á causa de los últimos desastres acaecidos al general Hicks en el Sudan.

La Gaceta de Londres ha publicado ya toda la correspondencia oficial relativa á la reduccion del efectivo del ejército de ocupacion. Ya algunos dias antes los periódicos de aquel pais y de otros donde se da gran importancia á los asuntos de la regencia egipcia, habian hablado extensamente de un despacho de lord Baring á lord Grenville proponiendo reducir á tres batallones de infantería, dos baterías y una compañía de ingenieros, es decir, á 3000 hombres próximamente los 6000 de que hoy se compone aquel ejército.

La respuesta del ministro de Estado inglés es conciliadora y no se presta á los equívocos. Los 3000 hombres que con arreglo á ese proyecto quedarán en Egipto, serán concentrados en Alejandria y en el Cairo y correrá por cuenta del gobierno egipcio el mantenimiento del orden y la defensa del actual estado de cosas. Lo que todavía no se sabe es si la ocupacion de Alejandria habrá de ser provisional ó permanente.

¿Podrá considerarse esta solución mixta como punto de partida de una política nueva? ¿Será por el contrario una victoria de esa fracción del ministerio que desde hace tiempo venia reclamando la completa retirada de las tropas inglesas? Dificil es contestar á estas preguntas; pero lo que se me antoja evidente, es que esa manera de resolver el asunto no vá á satisfacer por completo á nadie. A juzgar por lo que estos dias dicen los periódicos ingleses contra el gabinete Gladstone, la opinion general de la Gran Bretaña es en absoluto hostil á la última medida adoptada en el asunto por el gobierno liberal, y en el extranjero tampoco ha causado muy buen efecto. Las demas potencias habrian visto con mas gusto que no quedara ni un solo soldado inglés en los estados del Jeddive.

Los telegramas que se reciben haciendo relacion á las operaciones militares del ejército egipcio, que al mando del general inglés Hicks baja lucha en el Sudan contra los fanáticos insurrectos que capitanea el falso profeta, son tan contradictorias que no me atrevo á tomar aqui como cierta ninguna de las versiones publicadas por los diarios mas importantes de Europa. Tal vez será exagerado el despecho que dá cuenta de la desaparicion total de aquel ejército, todos los soldados del cual, excepcion de uno, han muerto asesinados por los insurrectos; tal vez tampoco sea muy exacto el despacho oficial que despues ha desmen-

tido esta noticia en todas sus partes; pero es indudable que la situacion en aquellas provincias es por todo extremo crítica, y que facilmente el resultado de toda esta campaña será la proclamacion de independencia del Sudan que nunca estuvo bien sometido á la autoridad de los jefes.

Este acontecimiento pudiera muy bien hacer variar la accion de los ingleses en aquellas tierras y producir un cambio importante en la faz de los asuntos egipcios.

Las cuestiones de que acabo de hablar y la del proyecto de un nuevo canal de Suez, preocupan principalmente la atencion pública de la Gran Bretaña.

Mr. de Lesseps, el sabio ingeniero francés autor del que actualmente existe, se halla en los momentos en que esto escribo, visitando las principales ciudades de Inglaterra, pronunciando discursos y haciendo gala de gran habilidad para compaginar los valiosos intereses de la compañía del Canal, cuyo Consejo de administracion preside, por derecho propio, si vale decirlo así, y los intereses de los navieros británicos.

El telegrafo nos ha dado cuenta estos dias de sus discursos y de la demostracion de simpatía de que ha sido objeto en Londres y Liverpool por parte de la gente de negocios; pero que yo sepa hasta ahora no han tenido sus esfuerzos resultado práctico alguno y la cuestion del tal canal se halla en el mismo ser y estado que un año atrás.

Es de suponer que la buena voluntad de cuantos intervienen en este dé al traste con las dificultades que se oponen á su favorable solución; mas si así no sucediese, el problema vá á dar mucho que sentir.

Los franceses á vueltas con sus cuestiones del Tonkin no dejan sin embargo de preocuparse con el viaje del príncipe heredero de Alemania á Madrid; por cierto que al tratar de esa expedicion cuyo significado político no es del momento ni de este sitio discutir, lo hacen (hablo de los periódicos, en terminos que no convienen nada en mi concepto á la amistad que existe entre Francia y nuestro pais, amistad que nosotros en manera alguna quisieramos que se enfriara.

Pero dejando esto y volviendo á los asuntos del Tonkin, debo decir á sus lectores que el gobierno francés se halla cada vez mas resuelto á que China respete, sino de grado por fuerza sus

mienzo nuestra historia, Maria Armada Angela de Rouillé, hija única del mariscal duque de Rouillé, se casó á la edad de diez y seis años con su primo segundo, el conde Annibal de Rahon, y aquel matrimonio, contraido por amor, pues los jóvenes esposos estaban enamorados desde hacia tiempo, reunía dos de las mas distinguidas y opulentas familias de Francia.

El conde era desde su juventud un acabado modelo de caballerosidad y de hidalguía. Su inteligencia estaba al nivel de su alma. Corazon de oro, talento superior, carácter firme y decidido; tales eran las principales dotes que le adornaban en lo moral.

La condesa, por su parte, reunía á las brillantes cualidades de la dama aristocrática todas las virtudes del hogar doméstico. En catorce años de matrimonio, no se habia turbado en lo mas mínimo la paz conyugal. Hermosa como un serafín y buena como una santa, la señora de Rahon daba en la corte ejemplo de una vida tan irreprochable, que la calumnia misma no podia alcanzarla con sus tiros. El conde veía aumentar diariamente el número de sus honores y dignidades; su influencia cerca del rey no tenía límites. El cariño de los dos esposos crecía á medida que se afirmaba su mútua estimacion y aprecio.

Una felicidad como la de los dos esposos, que al parecer no podia ser mas cumplida, hubiera

ante todo, cosa que no será difícil. El héroe principal de nuestra historia no es un personaje imaginario. Todos los crímenes que hasta ahora le hemos atribuido y los que de aqui en adelante le veremos ejecutar, lejos de ser una invencion resultan de los mas auténticos datos. Los hechos que llevamos referidos y los que no tardarán en seguirles son verdaderos é históricos en toda la estension de la palabra, y de ello puede asegurarse el lector que lo dude, hojeando el proceso del marqués de Saint-Maixent que consta en los anales de la Francia jurídica del siglo XVII y se halla en muchas colecciones de causas célebres.

Dicho esto, pasemos á dar algunas noticias que importan para conocer á fondo tres de los principales personajes de nuestro drama; ó sean, el conde y la condesa de Rahon y la marquesa Olimpia de Chavigny.

La condesa Maria de Rahon no es del todo desconocida para nuestros lectores; pues recordarán que, disfrazada con humilde traje y ocultando el rostro tras un espeso velo, la hemos visto presentarse en casa de Simona Raymond, la adivina de la calle de la Linterna. La ilustre dama deseaba obtener la esplicacion de un extraño sueño, y sin duda no se habrá olvidado la singular respuesta que obtuvo.

Catorce años antes de la época en que da co-

a alta estimacion en que los gobernantes de esta provincia tienen el nombre y la parentela de marqués de Saint-Maixent, y lo comprenderéis mejor si os digo que á mi lacayo lo han tasado solo en trescientas libras. Ahora bien: tres mil libras es una gran fortuna para un pobre villano, y como era mucho mas fácil matarme que prenderme, y al campesino no se le dá un bledo atacar por la espalda á un enemigo que juzga temible, mas de una vez han silbado muy cerca de mí las balas de los mosquetes. ¡El cazador acebaba una presa de tres mil libras!

Mientras el marqués cambiaba estas palabras con Maria de Rahon, la señora de Chavigny permanecía silenciosa, pero tenia sus rasgados ojos fijos en el joven, con una expresion de suprema languidez, y como sino le fuese dado mirar á otra parte. Escuchábale con profunda atencion, y á veces pasaba un ligero estremecimiento por sus hombros, medio ocultos bajo un velo de encajes.

Para aquella joven, cuyo pasado daremos á conocer muy en breve, Saint Maixent no era un hombre como todos, tenia algo de sobrenatural, de extraordinario, era el héroe fantástico que se forjan allá en su imaginacion todas las hijas de Eva, y que á los atractivos de la belleza reúne el prestigio de una vida de fabulosas aventuras y de inauditos peligros. Víctima de un hado cruel,

derechos en aquellas regiones y que quizá á estas horas habrán empezado á ejercer una acción enérgica en ese sentido los jefes del ejército expedicionario que Francia tiene en Asia.

De política interior de la vecina república nada puede decirse que tenga interés. Las cuestiones en el Parlamento siguen su curso normal sin que se hayan confirmado las posimistas predicciones de los intransigentes.

Mas vale así.

A de L.

Madrid 24 Noviembre 1883.

Noticias é intereses

locales y regionales

El día 18 de Diciembre próximo se venderán en pública subasta en el cuartel de milicias de Mondoñedo, 916 capotes que existen en el almacén del batallón reserva número 67.

Han salido para sus respectivos puestos, las fuerzas de la Guardia civil que con motivo de la marcha de la guarnición, se reconcentraron en esta plaza.

Una desgracia espantosa acaba de ocurrir en Aguas.

A las doce de la mañana del miércoles último se observó fuego en la casa del alcalde del mencionado pueblo D. Nadal Brotons Iborra; el fuego apareció en el sótano de la casa destinada á pajera y como presentaba alarmantes proporciones y era imposible penetrar en el sótano, se dispuso por el dueño Sr. Brotons tapiar puertas y ventanas para sofocar el incendio.

Eada se observó desde entonces en la casa incendiada; pero al día siguiente, ó sea el jueves, notando que á pesar de lo avanzado de la hora no se abría la casa de al lado, habitada por la madre del alcalde, señora de avanzada edad, se forzó la puerta, ofreciéndose al vecindario un espectáculo horrible. Cinco mujeres aparecieron con señales evidentes de asfixia.

Inmediatamente acudió el médico D. Enrique, Pérez, prodigando auxilios de la ciencia á la madre del alcalde, á la esposa de éste y á una hija de corta edad; pero tan grave era la situación de los enfermos, que la niña murió á las pocas horas, y las otras dos continuaban en inminente peligro.

Dos hijas del criado de la casa, hermosas jóvenes de 15 y 18 años de edad, perecieron asfixiadas.

Tan horrible accidente ha consternado al vecindario de Aguas.

Ayer llegó también tarde el correo de Madrid.

El público sigue quejándose de este injustificado retraso.

No sabemos quien se cansará antes, si el correo de no ser puntual, ó el público de pedir que se corten los abusos; pero creemos que será el público el que se canso primero.

No se ha presentado postor alguno á la subasta celebrada en Salem, para arrendar los pastos existentes en los montes que el Estado posee en aquel término.

Por el teniente de la comandancia de carabineros de Alicante, D. Eduardo Saulloronto Rubinat y fuerza á sus órdenes, se efectuó la aprehension de cinco bultos de tabaco al girar la visita de fondeo al vapor francés «Lutelia»

Para la revista del próximo mes de Diciembre regresará á Alicante una compañía del regimiento de San Fernando perteneciente á la fuerza de la guarnición de aquella plaza, que se hallaba en Albacete.

Custodiados por dos parejas de la guardia civil y con destino á los establecimientos penitenciarios, salieron el jueves por la noche de la cárcel de Alicante, una cuerda de presos, entre los que habia uno de ellos sentenciado para toda su vida. También iba, atado con los criminales, un niño de poca edad.

Consejos médicos:

Los dolorosos sufrimientos que experimentan los niños en la época de la dentición, privándoles de tranquilidad, de descanso y hasta del sueño, pueden aminorarse mucho mediante un procedimiento muy cómodo que recomienda «The Halt's Journal of Health.»

Basta sencillamente con dar al niño en el momento en que la dentición se manifiesta, y durante las crisis que produce, unos pedacitos de hielo del grueso de un un alfiler, que se introduce en la boca.

Antes de dárselos se les puede hacer absorber una ó dos gotas de agua tibia, á fin de que la criaturita sienta al fresco del hielo en las febriles encías.

Este tratamiento no ofrece, por otra parte, inconveniente alguno, y la avidez con que los niños se precipitan sobre el pedacito de hielo produce una reacción náutica, sucediendo un instante de reposo á horas de molestia y de dolor, con lo que se logra en seguida que concilien el sueño.

El hielo debe darse á los niños tan luego como tienen tres meses, dejándose durante cinco ó diez minutos, sin ningun peligro, y renovándolo tantas veces como se presenten las crisis en el periodo de la dentición.

Dice «La Reforma Liberal.»

«EL SERPIS coplando un suelto sobre lo que digamos de Gata, dice:

Que se diga.

Lo prometemos á EL SERPIS que pronto lo sabrá.»

Pues esperemos.

De otro suelto.

No dijeron verdad los dos colegas al referirse á la vista de la causa del Man'o de Cocentaina, puesto que «El Graduador», despues de manifestar lo suspenso de la primera vista, decia: «El día 6 de Diciembre se verá tambien en juicio oral y público otra causa seguida contra el mismo sujeto y por análogo delito.»

Y si eran dos las causas y la una se habia suspendido y la otra se habia de celebrar el día 6 de Diciembre, estaba en su caso nuestra estrañeza.

Lea el colega bien, antes de querer hacer de maestro.

Por todas partes se vá á Roma. Así deben creerlo los empleados de correos, acreditándolo el sobre de una carta que tenemos en nuestro poder y de cuyos timbres con toda claridad aparece, que para venir de Palma de Mallorca á Alcoy ha pasado antes por Madrid.

La carta era de interés y el retraso ha podido ocasionar perjuicios. ¿A quien se hubiera hecho responsable de ellos?

Pero se nos ocurre que aun habrá empleado que nos objete:

—Y gracias que ha llegado ¡Qué mas se puede pedir!

¡Valiente servicio el de Comunicaciones en España. Recomendamos su estudio al príncipe alemán.

Un nuevo lleno obtuvo la compañía arrobática y acreostática que dirige el Sr. Romero en la función verificada anteayer en la plaza de toros.

El clown Ruiz y el Sr. Romero ejecutaron variados ejercicios gimnásticos en los que se distinguió como siempre el último por la seguridad y precisión de sus trabajos.

La ascension del globo «Centella» fue de las mas felices. Un ligero viento Pontentele arrastró á bantante distancia, que impidiendo el ascenso, capitán Pastor, pudiera volver á la plaza antes de terminar la función, donde indudablemente hubiera sido objeto de una ovacion por su intrepidez, dado que siendo la primera vez que subia en el globo se distinguió por su arrojo y serenidad.

A las seis de la tarde entraba en la población de regreso de su viaje, habiendo caido el globo, segun nuestros informes, en el barranco de Baldús, cerca del lugar ó Pueblo Nuevo de S. Rafael.

Esta noche se pondrá en escena en el Teatro principal la comedia nueva, en tres actos original de los escritores Campo Arana y Estremera, titulada «Los trapos de cristianar.» Esta obra fue estrenada con éxito extraordinario en el teatro de Apolo de Madrid y es de suponer que ofrezca aqui el mismo resultado.

Terminará el espectáculo con la representación primera en esta temporada de la zarzuela cómica letra de Pina y música de Barberi, titulada «Los Carboneros.»

En el último domingo han ingresado en la Caja de Ahorros de esta ciudad pesetas 3056 por 99 im posiciones, de las cuales son nuevas 5, y se han satisfecho pesetas, 7,457'56 á solicitud de 19 imponentes, 8 de ellos por saldo.

Con destino al consumo público han sido sacrificados en la próxima pasada semana en el Madero de esta ciudad, 122 machos cabrios, 82 cordos y un toro, formando un total de 205 reses.

El domingo por la tarde dió en la sociedad «El Fomento» su anunciada conferencia, nuestro director D. Santiago Pius Perez. La complejidad de los puntos que abarcó y la extensión del discurso, que fué muy aplaudido por el numeroso auditorio que llenaba el local, nos imposibilitan de publicar el extracto que acostumbramos á hacer á cuantas conferencias se dan en aquella sociedad.

Leemos en nuestro estimado colega «La Correspondencia de Valencia»:

«En el exprés de Barcelona ha llegado hoy procedente de dicha ciudad, el señor conde de Buñol, el cual ha salido á las doce y media, también en el exprés, para la misma.

El precipitado viaje del señor conde de Buñol no ha tenido otro objeto, segun parece, que ciertas negociaciones relativas al ferro-carril de Villena á Alcoy.»

Se halla vacante la plaza de médico cirujano de Cuatretonda, dotada con 750 pesetas. Hay treinta dias de término para solicitarla.

Parece que el director de la sociedad «La Ramie Francaise», de Aviñon, Mr. Javier, se propone visitar nuestro pais, y especialmente los pueblos de la Ribera, á fin de propagar el cultivo de la ramie, planta textil de la que nos hemos ocupado en varias ocasiones.

Dicha sociedad, no solamente se comprometeria á la compra de la cosecha, si que á establecer una máquina para el enriado de las que dicho señor tiene privilegio concedido por el gobierno español y otros extranjeros.

Correspondencias.

Cartas de Madrid

Madrid 24.

Como los políticos no madrugan y las fiestas en obsequio del príncipe han empezado á la una de la tarde y no han concluido á estas horas, por

era inocente de los crímenes de que le acusaban. ¡Tanto mejor! se decia la marquesa. Pero, ¿quien sabe si, aun teniendo la convicción de sus culpas, no hubiera encontrado el marqués tesoros de indulgencia en el compasivo corazón de la bella Olimpia?

El marqués parecia no ocuparse mas que de la condesa, pero á hurtadillas observaba á la señora de Chavigny, y sus ojos de lince no perdieron ni uno solo de los sintomas de emoción que reveló la joven.

—¡Decididamente está de mi parte la fortuna! se dijo. ¡Gracias sean dadas á mi buena estrella que me ha traído hasta aqui! Ahora ya nada puedo temer y tengo derecho para esperarlo todo. El conde de Rahon es mi protector, y la bella Olimpia será mi amante.

contentado al mas exigente, pues, á juicio de muchas personas, realizaba el ideal de la mayor dicha que se puede alcanzar en este mundo; y sin embargo, el conde tenia frecuentes horas de profunda melancolía, y la condesa se encerraba muy á menudo en su cuarto para llorar.

¿De qué procedian aquella tristeza y aquellas lágrimas? Nuestros lectores lo saben ya. El conde de Rahon y su esposa, casados hacia catorce años, veían con amarga pena la esterilidad de su union. Así, el conde hubiera dado de muy buena gana las tres cuartas partes de su inmensa fortuna por tener un heredero del ilustre apellido que amenazaba extinguirse, pues era el último de su linaje. La condesa hubiera hecho sin vacilar el sacrificio de la mitad de su vida con tal de estrechar contra su pecho palpitante una linda criaturita, un frágil tesoro, fruto de sus entrañas.

Sucesivamente se habia consultado á los mas famosos médicos y á los empiricos mas en boga; las peregrinaciones á las ermitas y capillas mas célebres por sus milagros se habian repetido hasta la saciedad, y en todas las iglesias dependientes de los dominios y señoríos de Rahon y de Rouillé se habian hecho públicas rogativas. Pero todo en vano. Así, el conde empezaba ya á desesperar, y la condesa misma iba perdiendo poco á poco, sin atreverse á confesárselo á sí misma, la firme con-

II. **María y Olimpia.**

En el momento de entrar de lleno en el extraño drama que nos hemos propuesto narrar, creemos oportuno, y aun indispensable, decir algunas palabras sobre el mismo que sirvan como de prefacio y advertencia.

Vamos á referir hechos tan prodigiosos; veremos realizarse crímenes tan inauditos, combinados con una habilidad tan infernal, y ejecutados con tanta audacia y sangre fria, que tal vez nuestros lectores nos tacharán de inverosímiles. Muchos de ellos no querrán, sin duda, convenirse de que el alma humana pueda llegar á tal extremo de perversidad; habrá quienes se figuren que este relato es fruto de la imaginación de un novelista ansioso de despertar á toda costa la atención del público hastiado, y que intenta conseguirlo haciendo vibrar la cuerda de las mas fuertes emociones.

De esta última acusacion queremos justificarnos

co ó nada notable se ha dicho ó susurrado respecto á las cuestiones políticas que están sobre el tapete. Lo único sobre que han versado las conversaciones aparte de los festejos ha sido acerca de la imposibilidad de que continúe el gobierno en la forma en que está constituido, después que se ausente el príncipe alemán.

Ya dijo que en cuanto se tratara en serio en el seno del gabinete sobre las proyectadas reformas, surgirían disgustos. Hoy no es un secreto que los hay y gordos.

La revista militar ha sido brillante, habiendo contribuido no poco á su brillantez lo espléndido del día. La concurrencia ha sido inmensa.

La reina y las infantas presenciaron el desfile en el pabellón levantado al efecto por la municipalidad.

El Rey y el príncipe han sido saludados con aplausos y vivas por los diputados que ocupaban la parte izquierda de la Tribuna real. No se ha visto en la tribuna diplomática al embajador de Francia.

El desfile ha tenido una parte buena y otra que ha resultado una *planche* dando lugar á los más ridículos comentarios. Hasta pasar la cola de la brigada que manda el Sr. Moltó, todo fué bien, mas por distracción del general Bargés ó por torpeza de alguno de los encargados de transmitir las órdenes tardó mucho en pasar frente al cuartel real la fuerza de artillería montada y cuando lo hizo no se lució por su corrección.

Como trascurrieron más de 20 minutos sin aparecer la división del general Barges, los aficionados á canards hicieron circular la noticia de que se había marchado á Vicalvaro á cumplimentar no sé que órdenes.

En los momentos en que me dispongo á cerrar esta carta por lo avanzado de la hora, el salón comedor de Palacio ofrece una magnífica visualidad. Imagínese el lector dos mil lucas colocadas en quince ricas arañas y sesenta cancelabros en un espacio de cincuenta metros que tiene el comedor, una mesa cuya longitud es de cuarenta metros, artísticamente adornada por un servicio de plata, porcelana de China y de Siamia; unas paredes de mármoles jaspeados á cuál mejor; unos ricos tapices simétricamente colocados en aquella soberbia pleza del Alcázar y se tendrá una idea de toda su grandezza y brillantez. En ella se celebra esta noche el banquete civil en honor del príncipe alemán.

La derecha del rey la ocupan la reina Isabel, el Sr. Posada Herrera, el marqués de Novaliches, la dama de honor que se halla de guardia, el Sr. Linares Rivas, la señora del ministro de Portugal y el ministro de Méjico. La izquierda la infanta Isabel, embajador de Francia, el aya de la princesita, el ministro de Estado, la señora del ministro de la república argentina, el marqués de Miravalles, la señora del ministro de Guatemala y el general Martínez Campos.

Sentáranse á la derecha de la reina el príncipe la infanta D.^a Eulalia, el cardenal Moreno, la señora del ministro de Austria, el marqués de Molins, la señora del ministro de los Estados Unidos, el Sr. Cánovas del Castillo y la señora del ministro del Japon; y al lado opuesto estarán el Nuncio de S. S. la señora del ministro de Inglaterra, el general alemán Sr. Blumenthal, la señora del ministro de la Gobernación, el ministro de Alemania, la duquesa de Híjar, el ministro de la Guerra y la duquesa de Superunda.

Seguirán después los demás ministros y altos dignatarios; los presidentes de los altos cuerpos colegisladores, los demás personajes que acompañan al príncipe, los diplomáticos con sus señoras y los jefes de Palacio.

El príncipe ha visitado hoy los museos y mañana asistirá con la familia real á la corrida de toros.

Esta tarde ha corrido la noticia de que había presentado la dimisión el capitán general de Madrid, fundada en la revocación de la orden que dió prohibiendo á los diputados que son militares que concurrieran á los actos políticos contrarios á las instituciones. No creo que sea cierta la noticia, pero de serlo, no se le admitirá.

P. M.

Madrid 25 Noviembre 1883.

Poco ó ningún interés puede ofrecer hoy esta carta, cotizándose tan altas las noticias políticas y hallándose desiertos los círculos y el salón de Conferencias lugar este último, donde á veces en los días festivos se suele sober algo y donde acuden los periodistas en busca de impresiones.

Habiendo fiestas, ya se sabe, desde el ministro

al último reporter, todo el mundo se vá á distraer ó á pasar el rato sin acordarse de lo que pasa por el mundo, ni de si la espada de Damocles acabará por desprendirse sobre la cabeza del gobierno. Antea por fué la entrada del príncipe imperial, ayer la revista y el banquete, hoy los toros, mañana la retreta... Buena política estará nadie dispuesto á hacer en estos momentos en que con salir á la calle basta para pasar el rato y no acordarse de los sinsabores de la crisis ó de la oposición.

Para un número no despreciable de maldicientes y cesante, el desideratum sería una fiesta perpetua con fonda y algunos otros gases; de estamane ra son solorenun ciarian á la oposición contumaz que le hacen á todo gobierno, sin escluir al de sus aficiones.

En los periódicos mismos se refleja este estado de calma ó esta tregua, como la llaman algunos de la política. Apenas si algún órgano ó fusionista tra za horoscopos funestopara cuando el príncipe Federico Guillermo semarche ó para cuando el gabinete Posada Herrerase presentó á las Cortes con su programa tal malrecibido por los sagastinos; y uno de esos periódicos que no nombraré, pero que hace cuatro ó cinco meses novela mal la aproximación del Sr. Sagasta hácia la izquierda dice hoy que á veces sedá el casode que no sean aprobados meneajes re gios. La observación tiene mas visos de amenaza que otracosa y acusa el estado de exaltación que se encuentra una parte de la mayoría que cree, no se si con fundamento, que por ser el número posee la receta para derrotar al ministerio.

Disuelta ó árbitro de los destinos del país, es a misma mayoría tendrá una gran responsabilidad por sus actos el día que haya de resolver (y ese día está muy cerca) el problema de la conciliación y de la concordia entre las dos grandes fracciones del partido liberal. ¿Se opone á las aspiraciones de la izquierda? ¿podrá provocar una reacción peligrosa entre los elementos democráticos? ¿Rompe la unidad del partido de que es jefe el señor Sagasta? No realiza el proyecto de inteligencia entre fusionistas é izquierdistas, que ha sido el principal fundamento para la formación del gabinete Posada Herrera.

Pero todas estas razones que únicamente on ven los ciegos de espíritu, hacen poquisima mella en el ánimo de los sagastinos que vienen siendo hasta ahora los más batalladores y que con sus intransigencias han sido los que verdaderamente han puesto al gobierno en el caso de ratificar su programa sin temor á un rompimiento.

Ayer según había anunciado el telégrafo, tuvo lugar en el Eliseo la recepción oficial del embajador de España en la república francesa. Después de los honores que en estos casos se acostumbra, el duque de la Torre pronunció un breve discurso lleno de frases amistosas para Francia, que fué contestado por Mr. Grevy con otro no menos espresivo haciendo votos por la felicidad de España que consideró hermana de Francia por la comunidad de origen y la identidad del interés nacional.

Terminado el acto, el general Serrano se retiró después de conversar algun instante con el presidente de la república; mas tarde visitó á monsieur Ferry, y al ministro de Negocios extranjeros.

Del banquete celebrado ayer noche en palacio nada digo á V. porque en los periódicos de la mañana que van por este mismo correo, encontrará detalladas relaciones de este mismo acto.

Mañana á las 9 de la noche se verificará la anunciada retreta. Según el programa oficial, tomarán parte en esta fiesta las bandas de los regimientos segundo de ingenieros, tercero á pié de artillería Mallorca, Baleares Castilla, Sevilla y Garrellano y las de cazadores de Ciudad Rodrigo, Arapiles, Puerto Rico y Manila, sumando un total de 401 músicos. Las bandas de cornetas de estos mismos cuerpos con 200 individuos y las de trompetas de húsares de la Princesa y de Pavia, lanceros de la Reina, primero y cuarto montado y segundo de montaña, sumando 92 instrumentos. Además, 136 gastadores, 30 batidores, 50 húsares, las dos compañías citadas y 800 soldados de todas armas con hachones encendidos estos y con bombas colocadas en perchas los batidores y húsares. El programa de la serenata se compondrá de piezas alemanas y españolas.

Hoy he oído negar la noticia dada por un periódico de que D. Alfonso como rueba de las buenas relaciones entre España é Inglaterra piensa ir á Londres en la primavera próxima.

Boletín Religioso.

SANTO DE HOY.—S. Facundo y S. Primitivo mártires.

SANTO DE MAÑANA.—S. Gregorio III papa y cf.

Anuncios oficiales.

DON EMETERIO ALBORS MONLLOR, Alcalde Constitucional de la Ciudad de Alcoy.

Hago saber: Que el Ayuntamiento de mi presidencia en sesión del 14 de actual y con arreglo á lo prescrito por los artículos 35 y 37 de la ley municipal vigente, acordó dividir este término municipal en seis distritos, y siete Colegios electorales, en la siguiente forma

Division del término municipal en Distritos.

DISTRITO 1.º

Barrio 1.º: Comprende las calles de Virgen María, Sta. Bárbara, Buidaoli.—Barrio 2.º: San Miguel y S. Antonio, Arrabal de Algezares y las partidas de Caramanchell, Cotes alto, Cotes bajo y Riera de Cotes.

DISTRITO 2.º

Barrio 3.º: Comprende las calles de Mayor, Caracol, S. Blas y Carmen.—Barrio 4.º: Escuela, San Gregorio, Sto. Tomás, Plaza Portal Nuevo, Portal Nuevo, S. Agustín y Virgen de Agosto, y las partidas de Tosal, Riba, Rambla alta y Rambla baja.

DISTRITO 3.º

Barrio 5.º: Comprende las calles de S. Jaime, Plaza de Herreros, Purísima y S. Roque.—Barrio 6.º: Vall, S. Juan, Frente S. Juan y Barbacana.—Barrio 7.º: Plaza, Casa Blanca, San Nicolás hasta el núm. 59, Cordeta, Mercado y Plaza Mercado y las partidas de Tintes, Huerta mayor, Riquer alto, Riquer bajo, Salt tierras y Salt edificios.

DISTRITO 4.º

Barrio 8.º: Comprende las calles de S. Lorenzo, S. Cristóbal y S. José.—Barrio 9.º: Sta. Elena, Plaza de Alfonso XII, Cura Belloch, Orberá, San Jorge, Sta. Ana, Sta. Lucía, Goya y Españolito.—Barrio 10.º: Tap, Sta. Rita, S. Mauro, S. Francisco y las partidas de Pagos, Molinar tierras, Molinar edificios, Canal alta y Canal baja.

DISTRITO 5.º

Barrio 11: Comprende las calles de Trafalgar, Lepanto, y Oliver.—Barrio 12: San Nicolás, desde el núm. 60, S. Vicente, Horno del Vidrio, S. Rafael y San Buenaventura y las partidas de Mariola, Barchell, Polop alto, Polop bajo y Llacunes.

DISTRITO 6.º

Barrio 13: Comprende las calles de Corbella, Sangre, Cueva Santa y Sto. Domingo.—Barrio 14: S. Mateo y Sta. Isabel y las partidas de Sembenet alto, Sembenet bajo y Regadio.

Division del término municipal en Colegios electorales.

COLEGIO 1.º

Casa antigua de Villa: Comprende las calles de Algezares, Virgen María, Sta. Bárbara, Buidaoli, S. Miguel, Plaza Herreros y las partidas de Tosal, Caramanchell, Cotes alto, id. bajo, Riera de Botes, Rambla alta y Rambla baja.

COLEGIO 2.º

Casa Consistorial: Comprende las calles de Mayor, Caracol, S. Antonio, S. Blas, Carmen, Plaza, Casa-Blanca, S. Nicolás hasta el núm. 47, Mercado, Plaza Mercado, Escuela y Sto. Tomás.

COLEGIO 3.º

Escuela de Párvulos (S. Mateo 4): Comprende las calles de S. Nicolás desde el núm. 48, San Vicente, Horno del Vidrio, S. Rafael, S. Buenaventura, S. Mateo núm. 1 y los pares hasta el 28 y Sto. Domingo y las partidas de Regadio, Riba, Pagos y Molinar.

COLEGIO 4.º

Asilo de las Hermanitas: Comprende las calles de Corbella, Sta. Isabel, S. Mateo desde los números 3 y 30, Cueva Santa, Sangre y las partidas de Sembenet alto, Sembenet bajo, Canal alta y Canal baja.

COLEGIO 5.º

Casa Bolla. Comprende las calles de S. Francisco, Tap, Sta. Rita, S. Mauro, S. Jose, S. Lorenzo y S. Cristóbal.

COLEGIO 6.º

Escuela Superior: Comprende las calles de Vall, S. Juan, Frente S. Juan, Barbacana, Plaza Portal Nuevo, Portal Nuevo, S. Gregorio, S. Agustín, Virgen de Agosto, S. Jaime, Purísima y S. Roque.

COLEGIO 7.º

Nueva Casa de Dosamparados: Comprende las calles de Sta. Elena, S. Jorge, Orberá, Cura Belloch, Sta. Ana, Sta. Lucía, Plaza de Alfonso XII Goya, Españolito, Trafalgar, Lepanto, Oliver y las partidas de Tintes, Huerta mayor, Riquer alto, Riquer bajo, Mariola, Barchell, Polop alto, Polop bajo, Salt, tierras, Salt edificios y Llacunes.

Lo que en cumplimiento de lo acordado se hace público por medio del presente edicto, para conocimiento de este vecindario.

Alcoy 26 Noviembre 1883.

Emeterio Albors.

Espectáculos

TEATRO PRINCIPAL.—Gran función para hoy 19.ª de abono,

El drama en 3 actos,

LOS TRAJOS DE CRISTIANAR.

La zarzuela

LOS CARBONEROS.

Entrada 50 céntimos.

A las 7 y media.

ULTIMA HORA

SERVICIO TELEGRÁFICO PARTICULAR DE «EL SERPIS»

(Agencia Mencheta.)

Madrid 26 Noviembre (7.45 noche.)

El banquete militar que en honor del príncipe imperial Federico Guillermo se está celebrando en Palacio, está brillantísimo.

Asisten S. S. M. M. D. Alfonso y Doña Cristina, la reina Isabel, las infantas, el príncipe alemán, los capitanes generales que se halla en la corte y gran número de militares de alta graduación, todos de gran uniforme.

Han conferenciado hoy detenidamente los Sres. Posada Herrera, Lopez Domingez, Moret, Marcos y Montero Rios. Se dice que esta conferencia se halla relacionada con el discurso de la corona, que ha de escribir el ministro de la Gobernación.

OBREROS.

Se necesita uno que esté al corriente de cortar libritos.

Si tiene familia que sepa tambien de taller de papel, se le colocará.

Para tratar, dirigirse la correspondencia á D. J. Layana, plaza del Picadero número 5, Valencia.

SE VENDE.

una capa nueva acabada de construir 60 reales menos de su precio, por ausentarse su dueño de esta y necesita recursos.

Darán razon calle San Buenaventura número 14, casa del carpintero Francisco Momblanch

Primera enseñanza

A LOS ESCOLARES.

Gran surtido de planas para escritura, desde el número 1 al 6, llevando cada cuaderno su correspondiente muestra.

Se expenden en el Establecimiento de «El Serpis» al módico precio de 5 céntimos de peseta.

Hierro-Quesada.

Unico reconstituyente para combatir todas las afecciones ocasionadas por debilidad y por breza de sangre.

En un minucioso análisis químico publicado en todos los periódicos de medicina, está demostrado que el Hierro Quesada es mas rico en medicamento que el de Bravais y todos los demás.

Exijase mi firma en tinta azul sobre la etiqueta exterior roja.

Franco con cuenta-gotas, 8 rs. Dura dos meses, Farmacia del Dr. Quesada, plaza de la Merced, número 7, y en todas las de Alcoy

Pasteles de carne.

Los tan acreditados de las HIJAS DE PEIDRO á 6 pesetas docena. Calle de Santa Elena, número 15, piso 4.º

Alcoy: Imp. de EL SERPIS, Mercado 11 y 13.

JOSÉ GARCIA SEMPERE
 Compras de todas comisiones, Es-
 pañolas, manchegas y andaluzas, Se
 dan detalles y precios a quien los
 desea.
 Cabeza del Buoy, Badajoz.

ESPACIO PARA UN ANUNCIO.
 1 ra. por día.
 12 » 15 días.
 24 » un mes.

2 ra.
 24 »
 40 » respectivamente

GUIA DEL COMPRADOR EN ALCOY
 Anuncios recomendados.

Almacén de aceite D. Francisco Giner, s. n.º 11, s. Mi- guel 40, esquina a la calle Mayor Venta al por mayor y menor.	Farmacias. D. Santiago Montori s. Nicolás 1	Sastrerías. D. Francisco Llopis ca- nón. 4.
Almacén de petróleo D. Antonio Moya Reig, s. Blas 5. Venta al por mayor y menor.	Correría. D. Eduardo Martínez, s. Lorenzo 3	Zapatería. D. Francisco Badia, s. Lorenzo 28
Almacén de frutos coloniales. D. Ramon Climent, Casablanca, esquina a la de la Cordeta.	Lanisteria. D. Desiderio Margari s. Lorenzo 28 (Tienda de la Campana.)	
Cafés y fondas D. Lorenzo Rigal Plaza s. Agus- tín, 20.	Loza y cristal. Sr. D. José Martínez, Mercado 18 (La Perla.)	
Droguerías. D. Eduardo Fiol, Mercado, 2	La Valenciana. PRIMITIVA FUNDACIÓN. D. Francisco Hurtado, Escuela 8.	
	R eferencia y depósito de máquinas Singer D. Vicente Gatoia, s. Nicolás 4.	

¡Maravilloso descubrimiento!
No mas hoyos ni manchas de la viruela.
OBLITERATOR DE LEON Y C.
(ESPECIALISTAS)
 Quita todas las manchas y hoyos de la vi-
 ruela.
 El inventor del Obliterator ha obtenido va-
 rias Medallas y Diplomas de honor; ha sido
 nombrado Perfumista de varias casas reales
 y ha recibido to la clase de autorizaciones de
 la facultad de Medicina.
 El Obliterator de Leon y Compañia quita
 todas las manchas y huellas que haya dejado
 la viruela aun en los casos mas graves.
¡No mas hoyos ni manchas de las viruelas
 El empleo del «Obliterator» de Leon y C.
 es muy sencillo; por medio de una esponja de
Aspetic de Leon y C. se aplica al rostro
 tres ó cuatro veces por día durante diez minu-
 tos, y las huellas de la viruela, por graves que
 sean, desaparecen gradualmente.
¡No mas hoyos ni manchas de las viruelas
 El empleo del «Obliterator» es fácil, seguro
 y sin ningun inconveniente. El inventor ha
 obtenido certificados del Dr. Pierre y del Dr.
 Sebill afirmando que el «Obliterator» de Leon
 y C. no contiene nada que pueda perjudicar a
 la salud.
 ¡No mas hoyos ni manchas de las viruelas!
 El «Obliterator» de Leon y C. se vende en
 frascos á los precios siguientes: Francos 1'85;
 3'75; 6'85; 10; 13'15 y 26'25 el frasco, y cada
 frasco lleva el sello de Leon y C.
Depósito central
CASA LEON Y C.
 PERFUMISTAS DE S. M. LA REINA VICTORIA
51. Tottenham Court Road, Londres
LEON Y C.---DEPILATOR.
 El «Depilator» de Leon y C. es el único re-
 medio seguro y eficaz para quitar en pocos mi-
 nutos; todos los cabellos superfluos ó que
 afean cualquiera parte del cuerpo, sin produ-
 cir dolor alguno ni sensacion desagradable. Se
 mezcla en un platillo ó taza una pequeña por-
 cion del «Depilator» con un poco de agua fria,
 se frota la parte que se quiere quitar el cabello
 con la pasta así preparada y se deja secar du-
 rante uno ó dos minutos. Una vez practicada
 esa operacion los cabellos habrán desaparecido
 completamente y para siempre.
 El «Depilator» de Leon y C. se vende en
 paquetes al precio de 1,25; 1,85 3,75; 4,40 y
 5,00 pesetas.
DEPOSITO CENTRAL: = CASA LEON Y C.
 PERFUMISTAS DE S. M. LA REINA VICTORIA,
51. TOTTENHAM COURT ROAD,
LONDRES. W.
 Dirigir los pedidos hasta nueva disposicion á
 la casa misma de Leon y C. de Tottenham
 Court Road, London, acompañándolos de su
 importe en sellos de correo ó en letras á
 Londres ó Paris. No se ejecutan pedidos
 interiores á 10 pesetas. Los que excedan de 25
 pesetas se envian franco de transporte y de em-
 balaje.
NOTA. La casa Leon y C. está dispuesta
 á tratar con una casa de la ciudad que le ofrez-
 ca toda seguridad y garantía para la represen-
 tacion y consignacion de sus especialidades.
 Se reciben demandas.

LICOR BREA
 ó **ALQUITRAN MÚNERA.**

Tos, catarros pulmonares, garganta, órganos respirato-
 rios, herpes, escrófulas y demás enfermedades, piel, orina,
 reuma, asma, debilidad general, primer regenerador de
 sangre.
 Nota.--El 18 Abril 1878, habiéndose en Barcelona Mr.
 Guy, de Paris, le invitamos por la prensa periódica á so-
 licitar su licor con el nuestro ante Academ. de Barcelona y
 Paris y noceptó.--8 rs. frasco.--Marca registrada.

Está en Alcal Múnera.
 Contra todas las enfermedades del estómago. -50 rs. caja.

PILDORAS MARAVILLOSAS
MÚNERA
 Purgante depurativo vegetal, 2 rs. caja.

En todas las farmacias. MÚNERA HERMANOS, Escudillers,
 22. Barcelona.

MANUEL SEGURA
 comestibles ultramarinos.

En este establecimiento encontrarán mis favo-
 recedores cuantos artículos pertenecen á dicho ra-
 mo sin adulteraciones y con economía.
 La legitimidad de los mismos la garantiza su
 dueño.

Santo Tomás, 3.

Abonos naturales artificiales y quimicos
FABRICA DE TEROL Y JULIA

Esta fábrica montada con todos los adelan-
 tos que este importante ramo de la Agri-
 cultura moderna reclama de la Mecánica y
 de la Química, puede facilitar cuantas mate-
 rias fertilizantes orgánicas y minerales ne-
 cesita la vegetación segun los terrenos y las
 cosechas que de ellos se desee obtener.

Las astas y pezuñas quimicamente pre-
 paradas y los superfosfatos de origen animal,
 constituyen la base de las principales
 clases de abonos completos é intensivos que
 la casa elabora en grande escala y son como
 siguen:

Abono azoado marca A á 16 ptas. los 50 Kil.	B 14
" " " " " " " "	F 12
" " " " " " " "	V 12

Estos precios se entienden por sacos de
 50 kilos, envase por mercancia, pago al
 contado, en los almacenes de la fábrica si-
 tuados en el molino de Taquio, partida de
 la Benita.
 Para encargos y detalles San Lorenzo 18.

LA PERLA
TIENDA DE LOZA Y CRISTAL
 DE
JOSE MARTINEZ MIRO
18, Mercado, 18

Se acaba de recibir en este acreditado estable-
 cimiento un grande y variado partido de géneros
 de las mejores fábricas del extranjero
 Platos de la Certaja de Sev. a con estampados
 de todos colores.--Vajillas completas de todas
 clases.--Mesetas con diversidad de figuras de
 mucho gusto.--Jarros de todas clases y tamaños,
 procedentes de las fábricas del extranjero y de
 las del país.--Juegos para café, de porcelana.--
 Lámparas con colgantes de metal empavonado y
 mecheros de gran novedad.--Id. de sobremesa de
 variedad de tamaños y de muy buen gusto.--Hu-
 les de varios dibujos y gutaperchas de todas cla-
 ses.--Cubiertos de metal blanco superiores y cu-
 chillos de diferentes clases.--Estañó y tocos de
 plomo de todos tamaños.--Planchas de Zinc de
 todos los números.--Molinetes tostadores y cafe-
 teras.--Ollas de hierro y de porcelana.--Choco-
 lateras de latón y de hierro.--Palancaneras,
 sartenes y palanganas de hierro batido, jeringui-
 llas.--Planchas de vapor y comunes.--Foclos,
 básculas y pesas de kilos de todos tamaños.--
 Jaulas, portiers, fanales para carruajes.--Bande-
 jas de metal blanco y de latón.--Servicios para
 café de metal blanco.--Grifos de todas clases y
 braceros de mucho gusto.--Botijas transparentes y
 de otras clases.--Azúcar y café de todas clases.
 Depósito de petróleo refinado al por mayor y
 menor.
 Otra diversidad de géneros que no es posible
 enumerar.

18, Mercado, 18.

LICOR
GUINDALERA
 Su inventor
E. LAMOLLA
 LERIDA.
 De venta en todos los Cafés y Ultramarinos
 de España.

Alhajas de oro y plata

SERAFIN SEGURA, Comisionista tiene
 el gusto de ofrecer á sus numerosos ami-
 gos, al comercio y al público en general un
 completísimo muestrario de alhajas de oro,
 plata y piedras preciosas:
 Relojes de oro para caballero y señora,
 teniendo estos últimos incrustados algu-
 nos diamantes.
 Cadenas de reloj para caballero, meda-
 llones de varias clases, aderezos y medios
 aderezos con brillantes de primera, garan-
 tizados sortijos, ajustadores, pendientes
 imponderables, argollas para cadenas de
 reloj, cadenas de plata para sombrillas,
 abanicos y paraguas.
 Gran surtido en cadenas niqueladas.
 Se sirven toda clase de encargos para
 regalos de boda, Certámenes y Socieda-
 des.
 Completísimo surtido en artículos de
 plata.
Serafin Segura, Comisionista,
Calle del Portal Nuevo, núm. 20.-ALCOY.

LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA
 PERIÓDICO ESPECIAL PARA SEÑORAS
 Y SEÑORITAS,
Fundado en 1841.

Publica en todos los números artísticos fi-
 gurines iluminados, representando las últi-
 mas modas de Paris; multitud de grabados con
 modelos de trajes abrigos, mantelitas, y en
 general, de toda clase de confecciones y pre-
 das de vestir para señoras, señoritas y niños;
 grandes hojas de patrones, trazados en ta-
 maño natural; selectas piezas de música mo-
 derna: dibujos para trabajos á la aguja, crochet
 encajes, bordados, tapicerías, muebles de
 lujo, etc., etc.

Entre todas las publicaciones que existen en
 Europa dedicadas á las señoras, ninguna como
La Moda Elegante Ilustrada,
 el gusto y á las necesidades de la dama de
 distincion y de la madre de familia cualquiera
 que sea su posicion social. **La Moda Elegante**
Ilustrada por lo mismo que es el mas com-
 plete de los periódicos de su clase, es la guia
 práctica de las señoras todas, á las que presta
 constantes servicios, permitiéndoles realizar
 importantes economías al enseñarlas á confe-
 cionar por sí mismas sus vestidos y los de
 sus hijos, y á organizar la instalacion domes-
 tica. Su parte literaria es siempre moral y
 atractiva. Cada uno de sus números contiene:
 Descripciones exactas de los dibujos, figurines
 y patrones; Novelas, Poesías, Variedades, Cro-
 nicas de Teatros y Salones ó Revistas de Modas
 hechas por Eedactoras especiales que la Em-
 presa sostiene en Madrid y en Paris; Corres-
 pondencia particular, resolviendo las consul-
 tas de las suscriptoras; Geroglíficos, Saltos del
 caballo, etc.

La Moda Elegante Ilustrada aparece los días
 6, 14, 22 y 30 de cada mes haciéndose de ella
 cuatro ediciones, cuyos precios varian entre
 40 peseta al año y 4 pesetas 25 céntimos el
 trimestre, lo que hace accesibles las ventajas
 á todas las fortunas.

Para más detalles, pídase el prospecto y un
 número de muestra, gratis, á la Administracion
 de **La Moda Elegante Ilustrada**,
Carretas, 12, principal, Madrid.

El Serpis
 periódico de la mañana
PRECIOS DE SUSCRICION
 EN ALCOY: 1,50 pesetas al mes, 4,50 tri-
 mestre.--FUERA, 5,25 trimestre.--EXTRAN-
 GERO, 15.--ULTRAMAR, 8.--Números suel-
 tos, 10 cts. de peseta.
 Se suscribe en Alcoy en la Administracion,
 calle del Mercado 11 y 13.--Recibe anuncios y
 reclamos la Administracion.
A los anunciantes.
 Este periódico es el mas leído de todos los
 que se publican en la provincia de Alicante.
 Prueba de ello es, que tiene servicios particu-
 lares telegraficos y postales que ningun otro de
 su indole, incluso los que en la capital se pu-
 blican, puede sostener.
 Esta no obstante, para que todos los anun-
 ciantes utilicen este medio de publicidad con
 la ventaja mayor posible, se establecen desde
 hoy precios especiales que compiten en econo-
 mia con los de los demas diarios de la provincia.
 Anuncios y reclamos en la 1.ª plana 25 cts.
 de peseta linea.
 Id. id. tercera id. 13
 Id. id. cuarta id. 5
 A los Señores Suscritores que publiquen un
 anuncio por UN mes se les hará la rebaja del 50
 por 100 sobre los anteriores precios; por QUIN-
 CE días, solo se concederá un 25 por 100 y por
 OCHO días el 10 por 100 de descuento.
 Cuando los anunciantes, siendo suscritores,
 tengan necesidad de publicar los anuncios du-
 rante mas de 30 dias, podrán contratar el espa-
 cio con la administracion, siendo convencional
 el ajuste.

LA ILUSTRACION ESPAÑOLA
Y AMERICANA
 AÑO XXVII.
 Periódico especial de Bellas Artes y actualidades.

Esta publicacion es hoy considerada como un
 de las más completas de su indole que ven la luz
 en el mundo civilizado.
 Sus páginas, verdadera enciclopedia de nuestra
 época, ofrecen invariablemente las más bellas
 creaciones de todas las escuelas artísticas, en agr-
 dable consorcio con los escritos de los primeros
 literatos de España y América, y la reproducción
 gráfica de cuantos sucesos importantes atraen so-
 bre sí la atencion pública en ambos hemisferios.
 Los amantes del progreso en las ciencias, las
 artes y la industria hallarán siempre en esta
 Revista una entusiasta propagadora en los adelan-
 tos de la cultura moderna, a la vez que medio de
 seguir, sin que la atencion se fatigüe, el movi-
 miento intelectual y político de todas las naciones.
PRECIOS DE SUSCRICION EN PROVINCIAS.
 Un año, 40 ptas. 6 meses, 24. 3 meses, 14.

Bases de la publicacion.
 Los días 8, 15, 22 y 30 de cada mes da á luz un
 número de 46 páginas, 8 de ellas con selectos
 grabados, y siempre que la abundancia de asun-
 tos artísticos ó de marcada utilidad lo reclama, se
 distribuyen Suplementos, gratis para los Señores
 Suscritores. Cada año forman sus números dos
 grandes volúmenes, para los que periódicamente
 se facilitan los índices y perdidas necesarias.
NOTA IMPORTANTE. Los Señores Suscritores
 de **La Ilustracion Española y Americana** tendrán
 el derecho de adquirir para sus familias, con la
 cuarta parte de rebaja, una suscripcion á cualquiera
 de las ediciones de **La Moda Elegante**, periódico
 de reconocida utilidad para las Señoras y Señori-
 tas, publicado por la misma Empresa.
 La Administracion, Carretas, 12, principal
 Madrid, remite prospectos y números de muestra
 gratis, á las personas que deseen conocer el pe-
 riódico.

FARMACIA DE J. Diez Burillo.
 En esta oficina que su dueño ha procurado
 reunir los productos mas puros, así como obte-
 ner en su laboratorio aquellas sustancias de
 dudosa calidad que circulan en el comercio,
 encontrará el público varias preparaciones es-
 peciales y de reconocida utilidad para la cu-
 racion de las enfermedades del pecho, estómago,
 clorosis, hidropesia, ojos y males secretos. A las
 señoras que padezcan de grietas en los pechos
 las recomiendo la POMADA contra las mismas
 cuya curacion es segura en breves dias.
Calle S. Lorenzo n.º 16.-ALCOY.

Interesante
A LOS FABRICANTES DE PAPEL.
 Hay para arrendar una gran fábrica de papel
 con CINCO TINAS, en muy buenas condiciones
 y cerca de esta ciudad.
 Dará informes D. José Segura, calle de S. Mi-
 guel número 47.

ANEMIA
 Clorosis, escrófulas, raquitis, hidrohemia
 y todas las enfermedades ocasionadas por pobreza
 de la sangre, se combaten victoriosamente con el
Hierro disueldado del Dr. Quesada, superior á todos
 los demás y al de Bravais que es el mas pobre en
 medicamento, (segun queda demostrado en un mi-
 nutoso analisis quimico publicado en todos los
 periódicos de medicina, y el único preparado ter-
 minoso que carece de los muchos inconvenientes
 que reúnen todos los demás. Frasco con cuenta, gotas
 8 rs. Dura dos meses. Alcoy Farmacia de Montori,
 dicha del **Conde del Pardo** Valencia Dr. Quesada,
 Mercet 7.